

## résidences immobilier

Découvrez cette magnifique maison jumelée de 5 pièces en excellent état, idéalement exposée plein sud et baignée de lumière. Avec une surface loi Carrez de 125 m² et une surface totale de 138 m² hors loi Carrez, cette propriété offre un cadre de vie exceptionnel. Cette maison vous accueille avec un salon chaleureux doté d'une cheminée, de fenêtres coulissantes en double vitrage et de volets roulants électriques. La grande terrasse de 60 m² est parfaite pour profiter des journées ensoleillées et se relaxer en plein air. La superbe piscine vous promet des moments de détente inoubliables. La ...

Discover this magnificent 5-room semi-detached house in excellent condition, ideally south-facing and bathed in light. With a Carrez law surface area of  $125 \text{ m}^2$  and a total surface area of  $138 \text{ m}^2$  excluding Carrez law, this property offers an exceptional living environment. The house welcomes you with a warm living room featuring a fireplace, double-glazed sliding windows and electric roller shutters. The large  $60 \text{ m}^2$  terrace is perfect for enjoying sunny days and relaxing outdoors. The superb swimming pool promises unforgettable moments of relaxation. The ultra-functional kitchen, completely ...

## **KELLER WILLIAMS HLC**

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





